

400 cupos para los talleres permanentes de deportes

Ambato, 16 de agosto.- El Municipio de Ambato invita a los niños y jóvenes del cantón que tengan entre 7 a 17 años a inscribirse gratuitamente en los talleres permanentes de deportes que iniciarán en los próximos días y finalizarán en diciembre de este año.

Existen 400 cupos disponibles para las disciplinas de fútbol, baloncesto, BMX, boxeo, levantamiento de pesas, tenis de campo, ping-pong y judo que tendrán lugar en horas de la mañana y tarde. Los interesados pueden registrarse en la Unidad de Deportes del GADMA, ubicada en el Centro Cultural Eugenia Mera (calle Rocafuerte entre Lalama y Martínez) desde las 08h30 hasta las 16h00 de lunes a viernes. Es necesario acudir con una copia de la cédula de identidad del menor y otra de su representante y una foto tamaño carnet.

María Fernanda Naranjo, alcaldesa (S) de Ambato, promocionó los talleres en los Mercados Modelo y Central y aseguró que los instructores son profesionales altamente calificados. “Tenemos un convenio con la Federación Deportiva de Tungurahua para que los niños y adolescentes desarrollen sus destrezas al cien por ciento y como Municipalidad anhelamos que los menores ocupen su tiempo libre en actividades provechosas y mejoren su calidad de vida a través del deporte”.

Pablo Poveda, Jefe de la Unidad de Deportes de la Municipalidad, destacó que una de las prioridades de la actual administración municipal es democratizar la vida del ser humano y utilizar apropiadamente los espacios municipales, poniéndolos al servicio de la ciudadanía. “Al realizar deporte se fortalecen las destrezas y se forja un futuro prometedor para los beneficiados, quienes con dedicación y disciplina pueden participar en campeonatos locales y nacionales”, dijo.

Como parte de la invitación se realizaron demostraciones de karate y levantamiento de pesas en la parte central de los centros de acopio. Estas actividades cautivaron a los comerciantes y despertaron en los infantes y adolescentes el deseo de formar parte de los grupos deportivos y conseguir logros en la disciplina a elegir.

Durante el 2016, 700 personas fueron parte de los talleres permanentes de deportes. (AJF)